

PRESSEINFORMATION

Neuer Geschäftsführer für die Brink Group

Mit Wirkung vom 1. November 2024 ist Jasper Hafkamp zum neuen Global Managing Director der Brink Group ernannt worden.

Jasper Hafkamp verfügt über mehr als zwanzig Jahre Erfahrung in der Daimler/Mercedes-Benz Organisation und eine ausgewiesene Erfolgsbilanz in den Bereichen Management, Vertrieb und Marketing sowie After Sales und Operations. Sein Schwerpunkt liegt auf Unternehmenswachstum, dem Aufbau diverser Teams, der Markterschließung sowie der Entwicklung neuer Geschäftsmodelle, um die Expansion in herausfordernden Märkten voranzutreiben.

Harald Hiller, President und CEO von AL-KO Vehicle Technology, kommentiert: „Ich freue mich, dass wir mit Jasper Hafkamp eine erfahrene Führungspersönlichkeit gewinnen konnten, die unser globales Managementteam bereichern wird. Jasper wird alle Aspekte des operativen Geschäfts steuern, unsere strategischen Initiativen vorantreiben und unseren Erfolg weiter ausbauen. Wir sind zuversichtlich, dass Brink unter seiner Führung neue Höchstleistungen erzielen und unseren Stakeholdern weiterhin einen außergewöhnlichen Mehrwert bieten wird.“

Jasper Hafkamp sagt: „Ich freue mich sehr, jetzt Teil der Brink-Gruppe und der AL-KO/DexKo Organisation zu sein. Die Brink-Gruppe hat eine lange Erfolgsgeschichte und ist weltweit führend bei Lösungen für Anhängerkupplungen. Ich werde mich darauf konzentrieren, unseren Kunden ein Höchstmaß an Unterstützung und die bestmöglichen Produkte und Dienstleistungen anzubieten. Eine meiner Hauptaufgaben wird es sein, notwendige Veränderungen sowie die Entwicklung und Expansion der Unternehmensgruppe auf der Grundlage einer klaren Vision und Strategie voranzutreiben. Ich bin fest davon überzeugt, dass ein engagiertes und divers aufgestelltes Team der Schlüssel zum Erfolg ist. Ich freue mich sehr darauf, alle Kunden, Partner und Mitarbeitenden rasch kennenzulernen und zum Erfolg des Unternehmens wesentlich beizutragen.“

Die Brink Group, einer der europäischen Marktführer für Anhängervorrichtungen, ist seit 2021 Teil der AL-KO/DexKo Unternehmensgruppe. Heute zählt das Unternehmen mehr als 800 engagierte Mitarbeitende an neun Standorten (darunter Staphorst und Oosterhout in den Niederlanden, Frankreich, Thailand, Südafrika, Dänemark, Polen, Italien und Australien).

12. November 2024

Seite 1 von 2

Pressekontakt:

AL-KO Vehicle Technology Group
Eva Doppler
Ichenhauser Straße 14
D-89359 Kötz
+49 8221 97-8239
eva.doppler@alko-tech.com
www.alko-tech.com

Die AL-KO Vehicle Technology Group ist ein stark wachsender global agierender Technologiekonzern und eine Business Unit von DexKo Global. Mit hochwertigen Fahrwerks- und Federungskomponenten für Anhänger, Freizeit- und Nutzfahrzeuge sowie Bau- und Agrarfahrzeuge steht die Unternehmensgruppe für Funktionalität, Komfort und Innovationskraft und sorgt so für mehr Fahrsicherheit. Gegründet 1931 beschäftigt der Konzern rund 3.000 Mitarbeitende an mehr als 40 Standorten weltweit. Mehr unter www.alko-tech.com

DexKo Global ist einer der weltweit führenden Hersteller hochwertiger Fahrwerkstechnik und Chassis-Baugruppen sowie Zubehörteilen und hydraulischen Bremskomponenten. DexKo Global entstand 2016 durch den Zusammenschluss von Dexter und AL-KO Fahrzeugtechnik. Das Unternehmen hat seinen Hauptsitz in Novi, Michigan/USA, und beschäftigt rund 6.000 Mitarbeitende an mehr als 100 Produktionsstätten und Distributionszentren. Mehr unter www.dexko.com

PRESSEINFORMATION

Das hochentwickelte Produktportfolio, das für Sicherheit und Leistung sorgt, beinhaltet starre, abnehmbare und schwenkbare Anhängervorrichtungen mit zukunftsweisender Technologie. Weitere Informationen: <https://brink.eu/de-de>

Seite 2 von 2



Bildunterschrift: Jasper Hafkamp wurde zum neuen Global Managing Director der Brink Group ernannt.